



Die Extra-Seite für Vereine!



Wolfgang Schneider (rechts) freut sich mit Maja Dornier, Vorsitzende des Hospizvereins und Astrid Schneider stellvertretende Pflegedienstleitung, über den Erfolg des Kalenders. FOTO: HOSPIZZENTRUM

1000 Euro dank vieler Kalender

Hospiz freut sich über eine besondere Spende

Wolfgang Schneider ist Lehrer für Gastronomie i.R. und seit Jahren leidenschaftlicher Fotograf. In einer Auflage von 500 Stück erschien im Herbst sein Kalender für das Jahr 2018 mit Impressionen von Lindau und dem Bodensee. In diesem Jahr war es ihm eine Herzens-

angelegenheiten, das Hospiz Haus Brög zum Engel durch den Verkauf seines Kalenders zu unterstützen. Die Kalender können für 10 Euro in vielen Lindauer Geschäften sowie im Hospiz erworben werden; zwei Euro des Erlöses kommen dem Hospiz zugute.

Bereits am 9. November konnte Maja Dornier, die Vorsitzende des Hospizvereins, gemeinsam mit Astrid Schneider, stellvertretende Pflegedienstleitung, von Herr Schneider 1000 Euro entgegennehmen und dankte ihm herzlich dafür.